

Liebe Theaterfreundinnen und Theaterfreunde,

es war ein Freitag, dieser 13. März, als auch unser Theater Corona-bedingt das Publikum aussperren musste ... Damit begann für alle Kulturschaffenden eine beispiellose Zeit des Wartens und der Ratlosigkeit: Wann und ob es überhaupt weitergehen wird. Die Theater waren zu. Dieser „seligste Schlupfwinkel für diejenigen, die ihre Kindheit heimlich in die Tasche gesteckt und sich damit auf und davon gemacht haben, um bis an ihr Lebensende weiterzuspielen.“ (Zitat von Max Reinhardt, Theatermann und Begründer der Salzburger „Jedermann“-Festspiele.) Auch wenn es letztlich harte Arbeit ist, das Theater gibt unserem Leben Inhalt und ist unsere Existenzgrundlage. In dieser Zeit, in der die wirtschaftliche Lage insgesamt ins Wanken gerät, könnten Schauspieler nicht einfach umsatteln, um einen anderen Beruf auszuüben, abgesehen davon hätte die Welt ohne Theater einen gewaltigen kulturellen Verlust zu erwarten. Musik, Tanz, Theater – vielleicht vermissen Sie uns nach diesen drei Monaten ebenso wie wir Sie.

Wir wollen endlich wieder für Sie spielen!!!

Deswegen kommen wir im Schutz der Evangelischen Kirchengemeinde Stuttgart-West zu Ihnen. Johannes-, Paul-Gerhardt- und von 19. Juni bis 31. Juli an jedem Freitag jeweils um 19 Uhr in die Pauluskirche.
Alle Termine hier im Flyer!

Damit möchten wir den Menschen, die uns jetzt vielleicht vermissen zeigen, dass auch sie uns fehlen und wir ihnen mit diesen kurzen Auftritten etwas „zurückgeben“ möchten, das sie nichts kostet. Immer wieder werden wir gefragt, wie man uns unterstützen, ob man uns Spenden zukommen lassen kann. Natürlich können Sie das, aber das Wichtigste ist für uns, dass Sie uns treu bleiben und zu uns kommen, sobald wir wieder spielen dürfen.

Wir können mit diesem KulTour-Angebot im Westen vermutlich nicht alle Menschen erreichen, denen das Theater fehlt, daher: Melden Sie sich bei uns wenn Sie (An)Fragen für Auftritte oder Lesungen haben sollten!
(Tel. 0711/ 9988 9818)

Seien Sie uns willkommen und bleiben Sie gesund!

Susanne Heydenreich und das Ensemble des Theater der Altstadt

Theater in und um die Kirchen

19. Juni, 19 Uhr **Pauluskirche**

„**Paulus meets Knef**“

„Wer mit der Kunst verheiratet ist, bekommt die Kritik zur Schwiegermutter.“ (Hildegard Knef)

Ein biografisch-musikalischer Rückblick auf den Deutschen Weltstar Hildegard Knef, mit einer „kleinen“ Auswahl ihrer Chansons.

Mit: Susanne Heydenreich und Ruben Dietze

26. Juni, 19 Uhr **Pauluskirche**

„**Ich bin deine Pusteblume**“

„Wenn ich liebe, seh ich Sterne.

Ist's getan, seh ich den Mond.

Ach, es war nur die Laterne! – Trotzdem hat es sich gelohnt.“
(Julie Schrader)

Aus den Tag- und Nachtbüchern eines wilhelminischen Fräuleins.

Mit: Susanne Heydenreich, Frank Deesz und Chris Irslinger

28. Juni, 10:30 Uhr **Johanneskirche**

17. Juli, 19 Uhr **Pauluskirche**

6. August, 20:15 Uhr **Paul-Gerhardt-Kirche** Einlass: 17 Uhr

7. August, 20:15 Uhr **Paul-Gerhardt-Kirche** Einlass: 17 Uhr

Anmeldung bei Pinsa- Manufaktur (Tel: 0711/50474787)

„**Hirschle und Heydenreich sind literarisch on tour**“

„Ich bin in Eile Sprach die Schnecke

Nach Umgehung einer Ecke

Ich bin in Eile Sprach die Schnecke

Nach Besteigung einer Hecke

Und brachte noch im Sommer

80 Zentimeter Flachland Hinter sich“

(Hildegard Knef)

Mit: Susanne Heydenreich, Monika Hirschle und Georg Ammon

03. Juli, 19 Uhr **Pauluskirche**

04. Juli, 19 Uhr **Johanneskirche**

„**Gretchen in Variationen**“

Die „Kästchenszene“ aus Goethes „Faust“ mit seinem, (also Fausts), Gretchen, in Variationen dargestellt.

Mit: Susanne Heydenreich, Bernadette Hug, Sandra Schumacher, Janine Theisen, Dirk Emmert, Chris Irslinger, Bernhard Linke und Jörg Pauly

09. Juli, 15 Uhr im **Haus am Hasenberg**
„Ein schöner Nachmittag mit Momenten zur Erinnerung“
Mit: Johanna Hanke, Susanne Heydenreich,
Ruben Dietze und Bernhard Linke

10. Juli, 19 Uhr **Pauluskirche**
„Paulus meets Hirschle“

Auch in ihrer gekürzten „Kirchenfassung“ von „Gell Sie sen's?!“ geht es ihr um die schwäbische Sprache, Theatererlebnisse, die Probleme mit dem Älter werden und vieles mehr.

Mit: Monika Hirschle

19. Juli, 17 Uhr **Birkenkopf**
31. Juli, 19 Uhr **Pauluskirche**
„Theater (An-)Gebote“

Die wollen doch nur spielen
„Greife wacker nach der Sünde ...“

(Frank Wedekind)

Erleben Sie ein Programm quer durch die Theaterlandschaft.

Mit: Charis Hager, Johanna Hanke, Sarah Kreiß,
Frank Deesz, Ruben Dietze, Dirk Helbig, Chris Irslinger,
Stefan Müller-Doriat, Jörg Pauly und Ambrogio Vinella

24. Juli, 19 Uhr **Pauluskirche**
„Paulus meets Helbig & Vinella“

„Die Menschen werden schöner, wenn sie lachen.
Ihre Augen bekommen einen anderen Glanz, wenn sie sich freuen.“ (Rolf Herricht)
Helbig und Vinella in Sketchen aus der Sammlung
„Mückentötolin“ von dem legendären Komikerduo Herricht und Preil des DDR-Fernsehens. Inklusive musikalischer Einlagen, entführen wir Sie in einen sommerlich-komödiantischen Abend.

Mit: Dirk Helbig, Ambrogio Vinella und Georg Ammon

Der Eintritt ist frei!

Weitere Veranstaltungen sind in Planung,
diese Termine entnehmen Sie bitte unserer Homepage:
www.theater-der-altstadt.de

KulTour

theater der Altstadt

Denkt ans
fünfte Gebot:
schlagt eure
Zeit nicht tot!

(Erich Kästner)

Theater
der
Altstadt

Evangelische
Kirche
in Stuttgart

Evangelische
Kirchengemeinde
Stuttgart-West